
父親們不辭勞苦，為家庭作出無私

奉獻，經民聯不少區議員本身也是父

親。在父親節當日，多位區議員特意準

備了多項別出心裁的活動及小禮物，包

括舉辦親子「全家福」活動，為爸爸及

孩子們免費拍攝相片作紀念，又派發愛

心果仁、茶包及磁貼，與市民慶祝父親

節之餘，也向父親們獻上一點心意。 
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關注大埔小一學位不足 
由於適齡學童人口增加，以致大

埔區的小一學位供不應求，區內學校

每班需加派學生，結果使每班人數恢

復至每班約30人的「大班教學」。大

埔區議員文春輝、羅舜泉向教育局代

表請願，要求教育局正視區內小一學

位不足，並要準確掌握各區學位的變

化，確保小一學童可原區就讀。同

時，他們又要求教育局增撥資源予需

要以「大班教學」的學校，以維持教

學的質素。 

大埔 

大埔火車站外行人通道 
加設座椅 

大埔墟港鐵站外有蓋行人通道附近候車處常有村巴、校巴及穿梭巴士接載居民、

學生及上班人士。大埔區議員羅舜泉一直爭取於鐵路站外沿路加設座椅，供等候市

民休息。經多番爭取終見成果，該處現已加設多張座椅，為候車市民提供方便。 
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大埔區議員陳灶良收到新屋仔居民反映，指該村內同一路段有三處石屎嚴重破

損，路面凹凸難行。陳灶良約同民政處工程部人員實地視察，及要求盡快修補有

關損毀位置，以免影響村民出入。 
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大埔區議員文春輝日前約同政府部門，視察多項鄉郊設施，包括大窩單車徑、

泰亨凹仔至新圍排水渠、行車通道及無障礙設施等工程進度。此外，文春輝亦到

訪大埔南坑村公所，與村民代表開會，了解村民對附近大埔第九區頌雅路西地興

建公屋的意見。 

大埔 



沙田、大埔 

九巴早前提出沙田區巴士路線重

組計劃，但居民對計劃有不少意見，

因此經民聯沙田區議員及社區幹事收

集居民對路線重組的意見後，隨即向

九巴及運輸署反映，期後九巴決定重

新研究新的路線重組方案。經民聯將

繼續爭取優化巴士服務，讓巿民真正

受惠。 
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沙田社區幹事李德華一向關心長者的生活，不時抽空到長者家中探

訪，早前更帶同幾位實習生分別前往沙田禾輋邨及大埔坳仔村，探訪多

位獨居長者。實習生在義工的指導下，與長者閒聊生活點滴，並一同重

溫長者們的珍藏舊照和合唱經典金曲。 
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李德華及實習生與婆婆合唱金曲。 



葵青、離島 

青衣長安邨通往青衣城天橋 
加建升降機 

  葵青區議員譚惠珍，一直爭取於青

衣長安邨通往青衣港鐵站的天橋加建升

降機，方便長者及行動不便人士上落，

可惜於區議會內爭取多年仍未有進展。 

  譚惠珍於6月初聯同葵青區議會主

席方平，於長安邨內收集居民意見，迅

即收到過千個居民聯署支持。方平亦將

收集到的居民簽名及意見，交給運輸及

房屋局局長張炳良，要求局長協助跟進，

以回應居民的需要。 

  早前方平及譚惠珍聯合議員辦事處

開幕時，二人趁民政事務局局長曾德成

到訪，邀請他作實地視察，並游說局長

支持撥款，在該處加建升降機。 

長洲碼頭重設港鐵轉乘優惠 

  離島區議員鄺官穏不

滿港鐵公司原設於長洲碼

頭的轉乘優惠站服務於到

期後，遲遲未有再提供優

惠，早前聯同一眾經民聯

成員會見港鐵代表時，強

烈要求港鐵公司盡快推出

新一輪優惠。幾經爭取

後，港鐵終宣布於7月1

日重置港鐵轉乘優惠站，

為期6個月。鄺官穏將繼

續爭取港鐵延長優惠期

限，並要求將優惠由 

$1.5 加至 $2，與市區大

部份港鐵優惠站提供的優

惠看齊。 
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葵青 

堅決反對 
改變美景花園後山土地用途 

  葵青區議員李志強就政府建議將美景花園

後山綠化地帶改為私人住宅用地，於區內進行

民意調查，結果有達92%的居民不滿政府剝奪

他們享用屋苑附近僅有休憩用地的權利。 

  李志強將有關數據提交區議會，並向發展

局副局長馬紹祥遞交請願信，堅決保衞現時青

衣西南面僅存的一片城市綠洲。 

  另一方面，城規會現正就有關土地用途的

修訂，供市民作出書面申述。李志強表示將發

動美景花園業主們去信城規會表示反對，有關

議題將會在區議會中繼續跟進。 

長青邨  美景花園行人隧道 
升降機正式啟用 

  葵青區議員李志強一直爭取

於青衣長青邨和美景花園之間的行

人隧道口加建升降機，通往青康路

路面，方便居民出入。經過數年努

力，升降機終於在6月中落成及啟

用，區內長者及有需要人士均對升

降機的設置一致讚好。 
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深水埗 

歌和老街公園完成翻新 
研究增設無障礙設施 

  鄰近九龍塘港鐵站及又一城商場的歌和老街公園已完成翻新。翻新後的公園環

境清幽，健體及休憩設施齊備。為進一步便利使用者，深水埗區議會主席郭振華向

康文署建議增設無障礙設施，並邀請康文署代表到公園作現場視察，研究增設無障

礙設施的可行性。 

爭取利用興華街西空地興建公園 

  荔枝角一向欠缺休憩設施，深水埗

區議員李祺逢爭取在興華街西興建休憩

公園多年，但政府至今仍未能提供興建

時間表。李祺逢於今年初再向區議會提

交文件，要求加快研究及善用興華西街

兩幅現時作為臨時停車場及空置的土

地，避免造成浪費。 

  李祺逢於早前進行實地視察期間，

再次向康文署及民政署代表提出興建休

憩公園及善用土地的訴求。 
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活動相片 
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沙田區議員湯寶珍舉辦樓宇滲水問題講座
及提供義務法律諮詢服務，邀請了專業律
師為居民解答有關法律的責任及疑問。 

大埔區議員羅舜泉舉辦「夏季長者生日會」，
大埔區議員文春輝及社區幹事申偉基到場支
持，與長者共賀生辰。 

沙田社區幹事李德華(左)舉行「敬老靚
糉賀端陽」活動，敬贈愛心粽及驅風
油，為長者們獻上一點心意。 


	投影片編號 1
	投影片編號 2
	投影片編號 3
	投影片編號 4
	投影片編號 5
	投影片編號 6
	投影片編號 7
	投影片編號 8

